

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

帯広市 分散登校中… 住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

『気のゆるみ』

スピード出し過ぎていませんか？

慎重な運転を心がけましょう

札幌新川 高速出口で分離帯やガードレールに、次々衝突

かなりのスピードで分離帯に衝突

乗用車大破…47歳男性負傷 巻き込まれた車なし

2020/5/28(木) 13:15

27日午後9時ごろ、札幌市北区新川2条6丁目の札樽自動車道「新川インターチェンジ」付近で、「40代の男性が頭から血を流している」と警察に通報がありました。現場では乗用車が高速道路の本線と出口を隔てる分離帯のクッション材に衝突した後、ガードレールにぶつかるなどして、前面が大破していました。運転していた会社員の男性（47）は病院に搬送され、命に別状はないという事です。当時後続車はなく、巻き込まれた車はありませんでした。警察は乗用車がかなりのスピードで分離帯に衝突したとみて、事故原因を調べています。この事故で、札樽自動車道新川インターチェンジの出口が午後9時ごろから約3時間に渡り閉鎖されました。

深夜1時 制御が困難なスピードで、暴走

対向車線側の軽乗用車に衝突、軽乗用車の男性死亡させる

ブレーキの跡、目撃者… 危険運転致死容疑で逮捕

2020/5/28(木) 0:26

27日午前1時ごろ、愛知県の路上で、制御が困難なスピードで乗用車を暴走させ、対向車線側の軽乗用車に衝突し、運転していた男性（44）を死亡させた危険運転致死の疑いで男（43）が逮捕されました。容疑者は、「間違いません」と容疑を認めています。警察は、ブレーキの跡など現場の状況や目撃者の証言などから、危険運転にあたるスピードが出ていたと判断したということです。